



Instruments de musique

La musique à la préhistoire

On ne saura jamais quelle musique pratiquaient les Hommes préhistoriques. On sait toutefois que les êtres humains fabriquaient déjà des instruments il y a 100 000 ans.



Les flûtes en os

Les plus anciennes flûtes en os que nous connaissons ont été fabriquées il y a 35 000 ans environ. Elles sont taillées dans un des os de l'aile d'un vautour qui forme naturellement un long tube creux. Ces flûtes sont des instruments capables de produire plusieurs notes bien précises. Leur taille et la position et le nombre de trous étaient déterminés avec soin selon les notes désiraient.



Les phalanges sifflantes

Les phalanges (os des doigts) de rennes sifflantes sont les plus anciens instruments de musique connus. Nos ancêtres

perçaient des phalanges d'un trou et les utilisaient comme sifflet.



Le rhombe

Connu depuis 20 000 ans environ et encore utilisé de nos jours, le rhombe est un instrument qui émet des sons en tournant dans l'air. Il est constitué d'une lame en os ou en bois de renne ovale et d'une ficelle.

